



# Legisladores reciben a gabinete de seguridad

JAVIER DIVANY

Hoy comparecen los integrantes del gabinete de Seguridad ante la Comisión Bicameral para la evaluación y seguimiento de la Fuerza Armada permanente en tareas de seguridad pública, hecho calificado como inédito por el presidente de la comisión, Ricardo Monreal.

Los secretarios de la Defensa Nacional y Fuerza Aérea, Marina, Seguridad Ciudadana y Guardia Nacional revisarán junto con legisladores el informe semestral del Ejecutivo federal en la materia.

Ricardo Monreal explicó que la reunión se trata de una facultad de control parlamentario, conforme lo establece el artículo quinto transitorio del Decreto que reforma diversas disposiciones de la Constitución Política en materia de Guardia Nacional.

Dijo que la seguridad pública es una de las asignaturas que se tienen que reforzar, por lo que en el Congreso de la Unión no rehuye al gran reto, de rescatar, recuperar la tranquilidad de la ciudadanía.

"Confío mucho en la Fuerza Armada Permanente, confío mucho", dijo Monreal que añadió que espera que se pueda mejorar el esquema de seguridad pública.

"Es tiempo que enfrentemos con éxito a este flagelo que tanto daño ha causado y que tanto dolor nos ha ocasionado".

Ricardo Monreal enfatizó que la presencia de la secretaria y los secretarios de

Seguridad y Protección Ciudadana, de Gobernación, de Marina y de la Defensa Nacional ante una Comisión Bicameral representa un ejercicio de rendición de cuentas de la mayor relevancia.

"Como nunca, estaremos a la altura de lo que nuestro país y la ciudadanía demandan y esperan de las legisladoras y los legisladores que la integramos. Esto nos obliga a actuar con la más alta responsabilidad, y así lo haremos para beneficio de México", mencionó.

De acuerdo con el artículo quinto transitorio, la participación de la Fuerza Armada permanente en tareas de seguridad pública, cuyo cumplimiento evaluará la Comisión Bicameral, deberá ser extraordinaria, regulada, fiscalizada, subordinada y complementaria, con respeto a los derechos humanos y a los derechos de los pueblos y comunidades indígenas y afro-mexicanos.

**RICARDO MONREAL**  
SENADOR

**"Es tiempo que enfrentemos con éxito a este flagelo (la inseguridad) que tanto daño ha causado y que tanto dolor nos ha ocasionado"**



**Los titulares** de la Sedena, Semar, SSPC y GN revisarán junto con legisladores el informe semestral del Ejecutivo federal en la materia

ROBERTO HERNANDEZ



**Ricardo Monreal** dijo que la seguridad es vital